

https://youtu.be/vay9DZ_cEis&feature=youtu.be

Cette (importante) vidéo a été censurée à peu près partout, sur Youtube et sur Facebook notamment.

J'essaie de la republier sur ma chaîne Youtube (quasi en sommeil jusqu'ici), mais sans me faire trop d'illusions : en même temps que le couvre-feu, la censure se déchaîne dans le régime Macron.

Les vrais résistants vont sans doute devoir migrer en urgence sur des sites protégés de la censure.

On retrouve ici (dans l'ambiance formidable des klaxons joyeux qui a régné sur tous les péages libérés pendant des mois) les enjeux essentiels de ce qui s'est joué avec le mouvement des gilets jaunes.

Merci à tous pour vos messages, très émouvants.

Étienne.

PS : « [canal historique](#) » signifie « résistance d'origine, pas encore polluée par les politiciens ».

Fil Facebook correspondant à ce billet :